



Am Freitag, dem 20.09.2024, fand in der Kita "Max und Moritz" ein ganz besonderes Sommerfest statt, das zugleich die feierliche Eröffnung des neuen Krippenspielplatzes markierte. Bereits um 10 Uhr kamen zahlreiche Gäste, darunter die Bürgermeisterin Frau Syska, beteiligte Ingenieure, Vertreter der Stadt sowie der Förderverein, um an der offiziellen Einweihung teilzunehmen.

Die Kinder der Kita hatten ein eigenes Programm für diesen Anlass vorbereitet, welches sie voller Begeisterung vorführten. Ein Höhepunkt der Eröffnung war das Durchschneiden des Bandes, das den Krippenspielplatz offiziell freigab.

Ab 15 Uhr füllte sich das Festgelände mit den Familien der Kinder. Auch hier sorgten die Kinder mit einem weiteren Programm für Begeisterung. Für die kleinen Gäste gab es zusätzlich eine Hüpfburg, die mit viel Freude in Beschlag genommen wurde. Die Besucher konnten sich mit Grillwurst, Kuchen und vielen weiteren Leckereien stärken, die von freiwilligen Helfern und dem Kaufland in Brehna gesponsert wurden.

Der Abschluss des Tages war geprägt von fröhlichen Sommer- und Familienspielen, bei denen Groß und Klein gemeinsam Spaß hatten. Zukünftige Erzieher der Berufsschule Bitterfeld brachten mit Pinsel und Schablone schwungvoll Farbe auf die Gesichter der Kinder. Ein herzlicher Dank geht an alle freiwilligen Helfer und allen Sponsoren, die diesen wunderschönen Tag ermöglicht haben. Es war ein gelungenes Fest, welches allen noch lange in Erinnerung bleiben wird.









